



L'imprimerie
centre d'artistes

APPEL À CANDIDATURES - CONSEIL D'ADMINISTRATION

Date de tombée : 19 septembre 2024

L'imprimerie invite ses membres à s'engager dans l'avenir du centre en intégrant son conseil d'administration. Deux mandats seront à pourvoir lors de l'Assemblée générale des membres le 26 septembre prochain.

En vous impliquant au sein du CA, vous aurez l'occasion unique de partager vos expertises, de développer votre réseau et de soutenir concrètement la communauté artistique et la vie professionnelle de vos pairs.

Le CA en bref

- Mandat de 2 ans renouvelable une fois ;
- 7 à 8 rencontres annuellement, généralement en soirée ;
- Dossiers, tâches et comités distribués selon les intérêts et les expertises ;
- Accès en tout temps aux ateliers et rabais sur les impressions numériques ;
- Participation aux activités publiques du centre valorisée.

Vous avez le goût de vous impliquer ?

Faites-nous parvenir une lettre de présentation ainsi que votre curriculum vitae d'ici le 19 septembre 2024 en décrivant vos motivations, votre expérience et votre profil à Laurie Magnan à l'adresse direction@limprimerie.art. Notez que toute personne sollicitant un mandat devra être présente à l'assemblée générale annuelle des membres pour proposer sa candidature et répondre aux questions des membres.

Le centre souhaite favoriser une représentation des diversités au sein du centre d'artistes et encourage les personnes autochtones, aux personnes racisées, aux membres des communautés LGBTQIA2S+ et/ou aux personnes ayant des capacités différentes ou vivant une situation de handicap ou de maladie chronique à déposer leur candidature.

Pour toute information supplémentaire, contacter Laurie Magnan à direction@limprimerie.art

Au plaisir de vous compter parmi nous,

L'équipe de L'imprimerie, centre d'artistes



L'imprimerie
centre d'artistes

CALL FOR APPLICATIONS - BOARD OF DIRECTORS

Deadline: September 19th, 2024

L'imprimerie invites its members to get involved in their centre by becoming a member of the Board of Directors! Two positions shall be filled at the Annual General Meeting.

This is a unique opportunity to share your expertise, develop your network while contributing directly to the professional development of the artistic community and your peers.

Board in brief

- 2-year renewable term;
- 7-8 meetings per year, during evenings;
- Files, tasks and committees distributed according to interests and expertises;
- Free access to the studio and discounts on digital printing;
- Participation to public activities encouraged.

You wish to get involved?

Send us a letter of presentation and your curriculum vitae by September 19th describing briefly your profile, experiences and motivations, to Laurie Magnan at direction@l'imprimerie.art. Please note that anyone seeking a mandate must be present to the Annual General Meeting to propose their candidacy.

The center wishes to promote a representation of diversities within the artists' center and encourages applications from aboriginal people, racialized people, members of the LGBTQIA2S+ communities and/or people with different abilities or living with a disability or chronic illness.

For further information, please contact Laurie Magnan at direction@l'imprimerie.art

We look forward to having you with us,

The team at L'imprimerie, centre d'artistes